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Question écrite n° 91430

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre délégué à l'industrie sur les informations concernant
le sucre sur les emballages de produits alimentaires. Les étiquettes alimentaires donnent d e plus en plus 'd«
information sur le sucre, mais elles ne sont pas fiables pour le consommateur car elles ne donnent pas, au final,
la réelle teneur en sucre du produit. De plus, l'indication « allégé en sucre » est souvent abusive. Aussi il lui
demande s'il envisage de prendre des mesures afin de contraindre les industriels à annoncer clairement la
teneur en sucre des aliments.
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